

La St. Nicolas—et les Révérends Frères.

Samedi dernier, 6 du courant, eut lieu à la paroisse Notre-Dame, la fête annuelle des Ecoles des petits garçons, la *St. Nicolas*, comme avait eu lieu, le 25 Novembre précédent, celle de Ste. Catherine, pour les écoles des petites filles.

Ces deux fêtes si populaires partout, ici sont splendides à cause de la multitude in nombrable des enfants qui y participent et qui est à peu près égale de part et d'autre.

Plus de quatre mille petits garçons se pressaient donc Samedi dernier dans l'église Notre-Dame. Leur procession fut favorisée par un temps superbe. Dès 8½ h. du matin, parties de différents points de la cité, on avait vu leurs longues files marchant en bon ordre, bannières et musique en tête, affluer de toutes parts aux abords du saint temple, et tout ce petit peuple, aux figures épanouies et rayonnantes, s'amasser quartiers par quartiers sous les ordres de leurs chefs respectifs, comme une armée sous ses officiers, et remplir peu à peu la vaste enceinte de la Basilique.

Mr. le curé de la paroisse célébra la Messe. Tous les Messieurs du clergé, que les occupations de leur ministère ne réclamaient pas ailleurs assistaient au chœur, et parmi eux Mr. le Curé de Ste. Brigitte, qui avait voulu accompagner en personne ses petits paroissiens, et être témoin de leur fête.

La messe en plein chant, donnée par toute cette masse de voix scutennues par l'orgue et répondant alternativement aux voix du chœur, fut d'un effet saisissant.

Après l'Evangile, le Rév. Messire Campion monta en chaire, et dans une allocution appropriée à la portée de son jeune et nombreux auditoire, il montra St. Nicolas d'abord comme modèle des enfants chrétiens, par les vertus qu'il fit éclater dès ses premières années; puis, comme patron de la jeunesse, par le zèle et le dévouement qu'il déploya plus tard comme pasteur, pour conserver dans cette même jeu-